

PM 05.09.2024

Int. Deutsche Supermoto Meisterschaft 2024 am 31. 08 - 01.09.2024 in Schleiz

Bericht von Falk Greiner



Am letzten Wochenende im August ging es zur IDSM auf die traditionsreiche Naturrennstrecke Schleizer Dreieck. Der Rundkurs hat es in sich, der Offroadanteil ist gering und auf der engen und winkligen Strecke ist es schwer zu überholen. Tatsächlich haben mir die örtlichen Gegebenheiten nicht so gut gelegen, trotz dessen hatte ich meinen Spaß.

Am Samstagmorgen zum ersten freien Training war die Strecke durch die hohe Luftfeuchtigkeit nass, was Regenreifen für mich bedeutete, sowie etwas schlammige Bedingungen womit ich absolut kein Problem hatte, das machte mir eher Spaß. Zum zweiten freien Training war die Strecke wieder trocken und ich konnte sie nun richtig kennenlernen und noch paar Verbesserung am Motorrad vornehmen. Ich bin in beiden Trainings die schnellsten Zeiten gefahren.

Im Zeittraining konnte ich mir auch mit einer 1,5 sek schnelleren Runde Platz 1 sichern. Ich war mit der Zeit nicht zufrieden, weil noch paar Fehler in der schnellsten Runde vorhanden waren, die mich ärgerten.



CHAMPION



KTM

Am Sonntag konnte ich dann wieder von Position 1 starten und gewann auch wieder beide Starts.

Im ersten Rennen lag ich schon mit mehreren Sekunden in Führung, doch dann bekam ich in der Schikane am schnellsten Streckenteil durch die Streckenbegrenzung einen Kick aufs Hinterrad und stürzte. Zum Glück war es nichts Schlimmes passiert, ich saß auch wieder sehr schnell auf dem Motorrad. Leider ist dieses nicht sofort angesprungen und dadurch verlor ich viele Plätze.

Ich konnte dann die Aufholjagd von P13 starten, kämpfte mich trotz der schwierigen Überholmöglichkeiten und hartem Unterarm wegen des Sturzes, bis auf P5 vor, doch dann war leider schon die Rennzeit vorbei.

Im zweiten Lauf klappte alles wie gewohnt. Ich konnte mich Runde für Runde vom Feld absetzen und gewann den zweiten Lauf mit 10 sek Vorsprung.



CHAMPION



Falk Greiner #218 hat mit den letzten Rennen auf dem Schleizer Dreieck vorzeitig die Meisterschaft in der IDSM S2 mit großem Vorsprung und einer sehenswerten Siegerserie für sich entscheiden können!

Als Vorbereitung und Orientierung für die Saison 2025 wird Falk bereits in Wittgenborn als Gaststarter in der S1 Klasse an den Start gehen.

Anschließend wird Falk im Team mit Colin Beischroth und Max Orbanz in Frankreich beim "Supernoto der Nationen" an den Start gehen!



Bis dahin!

Euer Falcon Motorsports Team